
5 Pièces

178 m²

Réf. 85043481

890 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes quartier des Anglais : Dans un ancien hôtel particulier construit

en 1964, bien atypique de 5 pièces en duplex d'une superficie de 178

m² (109,4 m² Loi Carrez) proche de toutes les commodités.Au premier

et  dernier  étage,  il  offre  des  belles  hauteurs  sous  plafond  et  de  très

beaux  volumes  avec  un  lumineux  espace  de  vie  comprenant  une

cuisine ouverte, un coin salle à manger et séjour. Trois chambres, une

salle de bain avec WC, et une salle d'eau avec WC.Au 2ème niveau, on

retrouve les combles aménagés avec une salle d'eau avec WC et une

chambre.L'accès au jardin très bucolique d'environ ...

Cannes quartier des Anglais: In a former mansion built  in 1964, atypical  5 rooms

duplex with an area of 178 sqm (109.4 sqm Carrez Law) close to all amenities.On

the  first  and  last  floor,  it  offers  beautiful  heights  under  ceiling  and  very  beautiful

volumes  with  a  bright  living  space  including  an  open  kitchen,  a  dining  area  and

living room. Three bedrooms, a bathroom with toilet, and a bathroom with toilet.On

the 2nd level, we find the attic with a bathroom with toilet and a bedroom.Access to

the very bucolic garden of about 1000 sqm of the condominium, consisting of fruit

trees, flowers and ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
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